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BLUETOOTH MULTIMEDIA 
SOUNDBAR / SPEAKER

MODEL NO.: PSP1740 
INSTRUCTION MANUAL

PROSCAN PSP1740

Power/Light   DC      AUX  Bluetooth/Radio
Button            IN         IN    Mode Button

Volume Control

Bluetooth enables simple wireless pairing with your bluetooth-enabled devices 
Bluetooth v5.0
16 RGB LED light effects
FM Radio
Micro-USB port for battery recharge
3.5mm standard auxiliary input provides a simple wired connection to wide 

variety of devices.

Built-in rechargeable battery
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PROSCAN, and the PROSCAN logo are trademarks used under license 
by CURTIS INTERNATIONAL LTD. – www.proscan-brand.com. 

To make a warranty claim, please email support2@curtiscs.com or 

call 1-800-968-9853.

90 day Warranty

This product is warranted to be free from defects in material and workmanship 

for a period of ninety (90) days from the date of original purchase. During this 

period, your exclusive remedy is repair or replacement of this product or 

component found to be defective, at our option; however, you are responsible 

for all costs associated with returning the product to us. If the product or 

component is no longer available, we will replace with a similar one of equal or 

greater value. Prior to a replacement being sent, the product must be rendered 

inoperable or returned to us.

This warranty does not cover glass, filters, wear from normal use, use not in 

conformity with the printed directions., or damage to the product resulting from 

accident, alteration, abuse, or misuse. This warranty extends only to the 

original consumer purchaser or gift recipient. Keep the original sales receipt, as 

proof of purchase is required to make a warranty claim. This warranty is void if 

the product is used for other than single-family household use or subjected to 

any voltage and waveform other than as on the specified rating on the label 

(e.g., 120V~60Hz).

We exclude all claims for special, incidental, and consequential damages 

caused by breach of express or implied warranty. All liability is limited to the 

amount of the purchase price. Every implied warranty, including any 

statutory warranty or condition of merchantability or fitness for a 

particular purpose, is disclaimed except to the extent prohibited by law, in 

which case such warranty or condition is limited to the duration of this 

written warranty. This warranty gives you specific legal rights. You may have 

other legal rights that vary depending on where you live. Some states or 

provinces do not allow limitations on implied warranties or special, incidental, or 

consequential damages, so the foregoing limitations may not apply to you.

For faster service, locate the model, type, and serial numbers on your 

appliance.

ATTACH YOUR PROOF OF PURCHASE HERE, PROOF OF PURCHASE IS 

REQUIRED TO OBTAIN WARRANTY SERVICE.

Please have the following information available when you contact the Support 

Team:

• Name, address and telephone number.
• Model number and serial number.
• A clear, detailed description of the problem.
• Proof of purchase including dealer or retailer name, address and date of

purchase.

Switch the Power Button to ON position to power on the speaker. A 
voice message "Power On" will be announced and ready to pair. Further 
switch to LIGHTS position to turn on the color changing LED light effects.

Switch the Power Button to OFF position to power off the speaker.

The unit will go into "Pairing Mode" when the power is on. The blue 
light is flashing on the operational mode indicator and ready for 
pairing. Go into your Bluetooth device settings menu and look for   
"Pro PSP1740" for pairing.
After the unit has paired and blue light become solid, it will re-connect 
automatically when the unit is powered on and the device is in range.
Note: Bluetooth Timeout: 10 minutes. You can press and hold MODE 
button to unpair your current device and search for new devices in 
Bluetooth mode.

Use the controls on the connected Bluetooth device to select and begin  
playing audio. Turn the volume control of the unit to control music 
volume up or down.

Plug in the 3.5mm cable (not include) into the unit. The other end is 
connected to your device. The speaker will automatically switch to 
Aux Mode. The green LED will be flashing when in "Aux" mode.
Please note music and volume can be controlled by your device.

When the unit is ON, press the MODE button will turn on FM Radio 
mode. The operational mode indicator changes to blue & green light.
Long press the mode buttom will auto search to next station. Press 
twice to scan all stations and save it. 
Press the MODE button again to switch the speaker back to 
Bluetooth mode.

Battery Charging
Indicator

Operational 
Mode Indicator

3. Micro USB Cable

Blue & Green LED FM mode

Red LED flashing Low battery
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Bluetooth permet un jumelage sans fil simple avec vos appareils compatibles 
Bluetooth
Bluetooth v5.0
16 effets lumineux LED
Radio FM
Port micro-USB pour recharger la batterie
L'entrée auxiliaire standard de 3,5 mm fournit une connexion filaire simple à 
une grande variété d'appareils.
Batterie rechargeable intégrée
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BARRE DE SON BLUETOOTH / HAUT-
PARLEUR MULTIMÉDIA

N ° DE MODÈLE: PSP1740
MANUEL D'INSTRUCTIONS

PROSCAN et le logo PROSCAN sont des marques de commerce utilisées 
sous licence par CURTIS INTERNATIONAL LTD. – www.proscan-brand.com.

PROSCAN PSP1740

Pour faire une demande de garantie, veuillez envoyer un courriel électronique 
à support2@curtiscs.com ou appeler le 1-800-968-9853.

90 jours de garantie

Ce produit est garanti contre tout défaut de matériel et de fabrication pendant une 
période de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date d'achat d'origine. 
Pendant cette période, votre seul recours est la réparation ou le remplacement de 
ce produit ou composant jugé défectueux, à notre choix; Cependant, vous êtes 
responsable de tous les coûts associés au retour du produit. Si le produit ou le 
composant n'est plus disponible, nous le remplacerons par un produit similaire de 
valeur égale ou supérieure. Avant l'envoi d'un produit de remplacement, le produit 
doit être rendu inutilisable ou nous être renvoyé.

Cette garantie ne couvre pas le verre, les filtres, l’usure normale, une utilisation 
non conforme aux instructions imprimées, ni les dommages matériels résultant 
d’un accident, d’une altération, d’une utilisation abusive ou abusive. Cette garantie 
s’applique uniquement à l’acheteur initial ou au destinataire du cadeau. Conservez 
le reçu de vente original, car une preuve d'achat est nécessaire pour faire une 
réclamation de garantie. Cette garantie est annulée si le produit est utilisé pour un 
usage autre que domestique ou s'il est soumis à une tension ou une forme d'onde 
autre que celle indiquée sur l'étiquette (par exemple, 120V ~ 60Hz).

Nous excluons toute réclamation pour des dommages spéciaux, accessoires et 
consécutifs causés par une violation de la garantie explicite ou implicite. Toute 
responsabilité est limitée au montant du prix d'achat. Toute garantie implicite, y 

compris toute garantie légale ou condition de qualité marchande ou 

d'adéquation à un usage particulier, est refusée sauf dans la mesure où la loi 

l'interdit, auquel cas cette garantie ou condition est limitée à la durée de 

cette garantie écrite. Cette garantie vous confère des droits légaux spécifique. 
Vous pouvez avoir d'autres droits légaux qui varient selon votre lieu de résidence. 
Certains états ou provinces n'autorisant pas les limitations de garanties implicites 
ou de dommages spéciaux, accessoires ou indirects, les limitations ci-dessus 
peuvent ne pas vous concerner.

Pour un service plus rapide, trouver le modèle, le type et les numéros de série sur 
votre appareil.

JOIGNEZ VOTRE PREUVE D'ACHAT ICI, UNE PREUVE D'ACHAT EST 
NÉCESSAIRE POUR OBTENIR UN SERVICE DE GARANTIE.
Veuillez avoir l’information suivantes lorsque vous contactez l'équipe 
d'assistance :
• Nom, adresse et numéro de téléphone.
• Numéro de modèle et numéro de série.
• Une description claire et détaillée du problème.
• Preuve d'achat comprenant le nom, l'adresse et la date d'achat du revendeur ou 
du détaillant.
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Alimentation 
/ Lumière
Bouton    

AUX
IN

DC
IN         

Bouton de mode 
Bluetooth/Radio

Contrôle du volume

Indicateur de 
charge de la batterie

Indicateur 
de mode 
opérationnel 

• Mettez le bouton d'alimentation en position ON pour allumer le haut-
parleur. Un message vocal "Power On" sera annoncé et prêt à être couplé. 
Basculez ensuite vers la position LIGHTS pour activer les effets de lumière 
LED à changement de couleur.
• Si un câble Aux (3,5 mm) est connecté à l'unité, la LED bleue s'éteindra 
et la LED verte restera allumée, vous informant que l'unité est en mode 
Aux-ln.
• Mettez le bouton d'alimentation en position OFF pour éteindre le haut-
parleur.

L'appareil passera en "mode d'appairage" lorsqu'il sera sous tension. Le 
voyant bleu clignote sur l'indicateur de mode opérationnel et prêt pour le 
jumelage. Allez dans le menu des paramètres de votre appareil Bluetooth 
et recherchez "Pro PSP1740" pour l'appairage.
Une fois que l'appareil est appairé et que le voyant bleu devient solide, il 
se reconnectera automatiquement lorsque l'appareil est sous tension et 
que l'appareil est à portée.
Remarque : Délai Bluetooth : 10 minutes. Vous pouvez appuyer sur le 
bouton MODE et le maintenir enfoncé pour dissocier votre appareil actuel 
et rechercher de nouveaux appareils en mode Bluetooth.

Utilisez les commandes de l'appareil Bluetooth connecté pour 
sélectionner et commencer la lecture audio. Tournez la commande de 
volume de l'appareil pour augmenter ou diminuer le volume de la 
musique.

Lorsque l'appareil est allumé, appuyez sur le bouton MODE pour activer 
le mode radio FM. L'indicateur de mode de fonctionnement passe au 
bleu et au vert.
Appuyez longuement sur le bouton de mode pour rechercher 
automatiquement la station suivante. Appuyez deux fois pour balayer 
toutes les stations et l'enregistrer.
Appuyez à nouveau sur le bouton MODE pour remettre l'enceinte en 
mode Bluetooth.

Branchez le câble de 3,5 mm (non inclus) dans l'appareil. L'autre 
extrémité est connectée à votre appareil. Le haut-parleur passera 
automatiquement en mode Aux. La LED verte clignotera en mode 
"Aux".
Veuillez noter que la musique et le volume peuvent être contrôlés par 
votre appareil.

LED bleue clignotante et LED bleue solide

DEL bleue et verte

LED verte clignotante

DEL rouge

LED rouge éteinte

LED rouge clignotante

Mode Bluetooth

Mode FM

Mode auxiliaire

Mise en charge

Complètement chargé

Batterie faible


